





URBAN PROTECT technology

DIE NEUEN SAFETY SNEAKER. Bereits in den 60-er Jahren entwickelte PUMA sein langjähriges Erfolgsmodell PUMA KING. Nachdem der Schuh vor allem durch Fußball-Weltmeisterschaften bekannt wurde, ist das Design heute noch immer UpToDate. PUMA SAFETY hat nun mit **URBAN PROTECT** eine Serie kreiert, die das Potential hat diese Erfolgsgeschichte zu wiederholen. Klassische Design-Elemente werden mit modernen Schnittführungen kombiniert. Technisch sorgen die neue Kunststoffkappe, Sohlenkonstruktion und der neue Leisten für neue Maßstäbe.

THE NEW SAFETY LINE - INSPIRED BY RETRO DESIGN. In the sixties PUMA developed its successful model PUMA KING. After having become particularly well known because of the FIFA world cup, its design is still up-to-date today. With **URBAN PROTECT**, PUMA SAFETY created a line that has the potential to repeat this successful story. Classical design elements are combined with modern fashionable cut. Technically the new toe cap, sole construction and the new strips offer new standards.

RUBBER OUTSOLE

Die bis 300°C hitzebeständige HRO Gummisohle mit seinen verschieden geformten Profilelementen sorgt für optimale Beweglichkeit und sicheren Kontakt zum Boden. Durch die Verstärkung des Rotationspunktes wird Reibung und somit Ermüdungserscheinungen stark reduziert.

This 300° C heat resistant HRO rubber outsole with its differently shaped profile elements offers optimal mobility and safe contact with the ground. Due to the increase of the rotation point, friction and thus tiredness can be significantly reduced.

EVERCUSHION BA

Der offenporige Schaumstoff aus Polyurethan transportiert Feuchtigkeit vom Fuß weg und sorgt in Kombination mit dem wasserabsorbierenden und antibakteriell beschichteten Obermaterial für ein perfektes Fußklima. Wie alle Evercushion Einlegesohlen, bietet auch diese Sohle eine permanente Dämpfung ohne an Elastizität zu verlieren, was die Haltbarkeit entsprechend verlängert.

This anatomically designed footbed provides a high level of comfort and moisture control, giving a pleasant foot climate. This footbed, as used in high performance sports shoes, is made from a soft, open-cell, resilient foam that will not compress in wear, which assures a high level of cushioning, breathability and moisture regulation.



FAP® FLEXIBLE ANTI PENETRATION

Ein flexibler Durchtrittschutz aus keramikbeschichteten Fasern schützt die Füße vollflächig vor eindringenden Gegenständen.

The flexible anti penetration midsole made out of ceramic-coated fibers, protects the feet completely from penetrating objects.



ROTATION POINT

Den besonderen Clou der Sohle bildet der eingearbeitete Rotationspunkt. Dieser Punkt am inneren Mittelfuß wird am stärksten beim Bewegungsablauf im Arbeitsalltag strapaziert. Durch die Verstärkung des Rotationspunktes wird die Reibung und somit Ermüdungserscheinungen stark minimiert.

The special feature of the sole is the integrated rotation point. This point in the area of the inner metatarsus is the most overused element when walking during the job. By reinforcing the rotation point, friction and thus fatigue is greatly reduced.



EVA MIDSOLE

In dieser ultraleichten Zwischensohle sorgen unzählige kleine Luftbläschen für eine optimale Dämpfung und verbessern die Abrollbewegung des Fußes.

We injected billions of tiny bubbles in this ultra lightweight midsole for an optimal cushioning and an improved flexing action of the foot.

idCELL

Das idCell Element im Fersenbereich besteht aus sehr leichtem, geschäumtem EVA und absorbiert optimal Schläge und Stöße beim Aufsetzen der Ferse.

The idCELL element in the heel area consists of a very soft sponge EVA midsole and perfectly absorbs impacts and shocks when the heel strikes the ground.



COMPOSITE TOE CAP

Neu entwickelte Kunststoffkappe mit mehr Zehenfreiheit, leichter als herkömmliche Stahlkappen, antimagnetisch und thermisch isolierend.

New developed synthetic protective toe cap with more space for the toes, lighter than a common steel cap; antimagnetic and thermally insulating.





NEW

64.302.0 Aerial Low
S1P HRO SRC

Schutz: Kunststoffkappe und flexibler FAP® Durchtrittschutz
 Plus: angespritzter Vorderkappenschutz
 Schaft: Leder, Mikrofaser und Textil
 Futter: BreathActive Funktionsfutter
 Fußbett: evercushion® BA
 Sohle: Gummilaufsohle URBAN mit idCell und Rotationspunkt,
 300°C hitzebeständig

Größen/Weite: 39 - 47 / 11

Protection: CompositeCap and flexible FAP® midsole
 Plus: molded toecap protection
 Upper: leather, microfibre & textile
 Lining: BreathActive functional lining
 Footbed: evercushion® BA
 Sole: rubber sole URBAN with idCELL and Rotation Point
 System, 300°C heat resistant

Sizes/Width: 39 - 47 / 11



NEW

63.315.0 Aerial Mid
S1P HRO SRC

Schutz: Kunststoffkappe und flexibler FAP® Durchtrittschutz
 Plus: angespritzter Vorderkappenschutz
 Schaft: Leder, Mikrofaser und Textil
 Futter: BreathActive Funktionsfutter
 Fußbett: evercushion® BA
 Sohle: Gummilaufsohle URBAN mit idCell und Rotationspunkt,
 300°C hitzebeständig

Größen/Weite: 39 - 47 / 11

Protection: CompositeCap and flexible FAP® midsole
 Plus: molded toecap protection
 Upper: leather, microfibre & textile
 Lining: reathActive functional lining
 Footbed: evercushion® BA
 Sole: rubber sole URBAN with idCELL and Rotation Point
 System, 300°C heat resistant

Sizes/Width: 39 - 47 / 11





NEW

64.301.0 Barani Low
S1P HRO SRC

- Schutz: Kunststoffkappe und flexibler FAP® Durchtrittschutz
- Plus: metallfrei, angespritzter Vorderkappenschutz
- Schaft: Veloursleder
- Futter: BreathActive Funktionsfutter
- Fußbett: evercushion® BA
- Sohle: Gummilaufsohle URBAN mit idCell und Rotationspunkt, 300°C hitzebeständig

Größen/Weite: 39 - 47 / 11

- Protection: CompositeCap and flexible FAP® midsole
- Plus: non metallic, molded toecap protection
- Upper: Suede leather
- Lining: BreathActive functional lining
- Footbed: evercushion® BA
- Sole: rubber sole URBAN with idCELL and Rotation Point System, 300°C heat resistant

Sizes/Width: 39 - 47 / 11



NEW

64.304.0 Airtwist Low
S1P HRO SRC

- Schutz: Kunststoffkappe und flexibler FAP® Durchtrittschutz
- Plus: metallfrei
- Schaft: Veloursleder mit Textilgewebe
- Futter: BreathActive Funktionsfutter
- Fußbett: evercushion® BA
- Sohle: Gummilaufsohle URBAN mit idCell und Rotationspunkt, 300°C hitzebeständig

Größen/Weite: 39 - 47 / 11

- Protection: CompositeCap and flexible FAP® midsole
- Plus: non metallic
- Upper: Suede leather with textile
- Lining: BreathActive functional lining
- Footbed: evercushion® BA
- Sole: rubber sole URBAN with idCELL and Rotation Point System, 300°C heat resistant

Sizes/Width: 39 - 47 / 11





NEW

63.316.0 Fulltwist Mid
S3 HRO SRC

Schutz: Kunststoffkappe und flexibler FAP® Durchtrittschutz
 Plus: metallfrei, angespritzter Vorderkappenschutz
 Schaft: hydrophobiertes Nubuck- und Veloursleder
 Futter: BreathActive Funktionsfutter
 Fußbett: evercushion® BA
 Sohle: Gummilaufsohle URBAN mit idCell und Rotationspunkt, 300°C hitzebeständig

Größen/Weite: 39 - 47 / 11

Protection: CompositeCap and flexible FAP® midsole
 Plus: non metallic, molded toecap protection
 Upper: hydrophobic nubuck and suede leather
 Lining: BreathActive functional lining
 Footbed: evercushion® BA
 Sole: rubber sole URBAN with idCELL and Rotation Point System, 300°C heat resistant

Sizes/Width: 39 - 47 / 11



NEW

63.317.0 Flare Mid
S3 HRO SRC

Schutz: Kunststoffkappe und flexibler FAP® Durchtrittschutz
 Plus: metallfrei
 Schaft: hydrophobiertes Nubuckleder
 Futter: BreathActive Funktionsfutter
 Fußbett: evercushion® BA
 Sohle: Gummilaufsohle URBAN mit idCell und Rotationspunkt, 300°C hitzebeständig

Größen/Weite: 39 - 47 / 11

Protection: CompositeCap and flexible FAP® midsole
 Plus: non metallic
 Upper: hydrophobic nubuck leather
 Lining: BreathActive functional lining
 Footbed: evercushion® BA
 Sole: rubber sole URBAN with idCELL and Rotation Point System, 300°C heat resistant

Sizes/Width: 39 - 47 / 11

